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① 志望動機、天理市を選んだ理由は？ 

 私が天理市を選んだ理由は、生まれ育ったまちで市民の皆さ

んの喜ぶ顔がみたいという気持ちからです。私は元々、天理市

で働きたいという気持ちが強く、市内の不動産仲介会社で働い

ていましたが、その時にもたくさんのお客様とお話しする機会

がありました。その中で、天理市に住みたいと、強い気持ちで

おっしゃられる方がいる一方、天理市よりも他市に魅力を感じ、

移住を希望される方もおられました。ずっと天理市に住んでい

る私としては、単純に前者はとても嬉しい気持ちになりました

し、後者はとても悲しい気持ちになりました。そんなある日、

生活保護を受給されている方のお部屋探しの付き添いとして、

天理市の職員の方が来られました。その方が熱心に市民の方の

ために動いている姿、また市民の方の喜ぶ姿を見て、「天理市で働きたい！」から「天理市の為に働

きたい！」という強い気持ちに変わり、その一心で天理市役所への転職を決意しました。 

 

② 現在、どんな仕事をしていますか？ 

 私は、天理本通商店街内の産業振興館という場所で、国が進める『働き方改革』の一つである“テ

レワーク”という働き方の推進に力を入れています。テレワークは、ICT（情報通信技術）を活用し

た、時間と場所を有効に活用できる柔軟な働き方のことです。一例を挙げると、働いておられる方

が会社に出勤しなくとも、パソコン等を通じて、自宅やテレワークセンターの様なサテライトオフ

ィスで働けるというものです。まだ浸透しきっていない部分もありますが、多くの方に周知しても

らい、働き方の一つとしてとらえて頂きたいと思っています。 

 

③ 実際仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？ 

テレワークは、育児や介護での離職防止、ワークライフバランスの実現など、さまざまなメリッ

トがあります。天理市ではテレワークによる雇用の創出を目指しており、今年度は女性の方と障が

い者の方の雇用創出に特に力を入れています。天理市は就業面で弱い部分もあり、私たちの進めて

いることが、市民の方の雇用創出に直接繋がっているという事に、非常にやりがいを感じています。 

 

④ 天理市職員を目指す人に一言！ 

 天理市では他の多くの自治体と同様に少子高齢化が進んでおり、人口や

労働力の減少等、さまざまな面での影響がみられます。そんな中、天理市職

員一同で解決に取り組んでいますが、一足飛びにはいかないのが現状です。

私は、「その現状をぶっ壊してやる！」という強い気概を持った方と一緒に

働きたいと思っています。何より大事なことは、天理市を良くしたいという

気持ちと、天理市役所で働きたいという情熱です。この二つの強い気持ちを

持っていれば、きっと結果に繋がっていくと思うので、頑張ってください！ 


